
一般質問通告内容一覧（平成２５年６月定例会） 

月日 
議 員 名 

（会 派 名） 
質     問     事     項 

１ 諫早市中央体育館のオープン後の整備と課題について 
２ 県道諫早飯盛線（栗面橋天祐寺間）とＪＲ諫早駅までの道路整備について

３ 新田橋の道路拡幅について 
４ 遅延した市議選の選挙速報について 

吉田 修治 
（結の会） 

５ 市役所正面壁の利活用について 
１ Ｖ・ファーレン長崎について 林田  保 

（無会派） ２ 本年４月の市議会議員選挙の開票について 
１ 小・中学校教育現場環境の整備について 
２ 諫早市の防災計画について 

千住 良治 
（爽改いさはや） 

３ 長崎がんばらんば国体、長崎がんばらんば大会について 
１ まちづくり懇談会について 
２ 企業誘致について 
３ 超小規模校対策の研究について 
４ 旧多良見町クリーンセンター既存建物の有効活用について 

北島 守幸 
(市民ネット諫早) 

５ ＪＲ喜々津駅北側乗降口について検討できないか 
１ みんなが元気にイキイキ働ける環境づくりに向けて 

６ 
 
月 
 

14 
 
日 
 

(金) 

相浦 喜代子 
（新生クラブ） ２ みんなが幸せになれる街創りに向けて 

１ 職員の資質向上と処遇は 松尾 義光 
（結の会） ２ 公園の管理整備について 
津田  清 
（公明党） 

１ 生活保護に対する諫早市の取り組みについて 

１ 諫早市地域振興計画について 
２ 諫早市の人口の現状について 

林田 直記 
（爽改いさはや） 

３ 唐比漁港の暴風時の波浪対策について 
１ 諫早湾の漁場は本当に回復しているのか 
２ 市の公の施設について 
３ 介護保険事業について 

中野 太陽 
（日本共産党） 

４ 諫早市の活性化について 
１ 生命を守るために 

６ 
 
月 
 

17 
 
日 
 

(月) 
 

松岡 眞弓 
（公明党） ２ 国体受入の整備について 

１ 諫早市の活性化について 
２ 森山支所建て替えについて 
３ 国道５７号森山拡幅工事立ち退き者対策について 

黒田  茂 
（結の会） 

４ 諫早湾干拓問題について 
１ 安全・安心な暮らしについて 山口 隆一郎 

（新生クラブ） ２ 久山港の埋立について 
１ 行政改革について（諫早市行政改革大綱実施計画） 
２ 特別報酬審議会について 
３ 図書館について 
４ 諫早湾干拓開門調査について 
５ 障害者福祉について 

田添 政継 
（無会派） 

６ 社会福祉協議会について 
１ 諫早市総合計画の進捗管理と次期計画の作成について 坂口 慎一 

（爽改いさはや） ２ 行政評価制度の導入と予算編成との連動について 
１ 中央交流広場（駐車場・芝生広場）について 
２ 大村線などで観光列車を定期運行することについて 
３ 喜々津駅のバリアフリー化支援事業について 

６ 
 
月 
 

18 
 
日 
 

(火) 

木下 政儀 
(市民ネット諫早) 

４ 被爆体験者支援について 

合計 １５人  


